

Erfolgreicher Bayerischer Frühschoppen auf dem Gelände der Alten Schützengilde in Sarstedt

Sarstedt, 22. Juni 2025 – Bei strahlendem Sonnenschein und Temperaturen über 30 Grad fand am vergangenen Sonntag der traditionelle Bayerische Frühschoppen auf dem Gelände der Alten Schützengilde in Sarstedt statt. Die Veranstaltung wurde gemeinsam von der ASG, der GHG Gemeinschaft für Handel und Gewerbe Sarstedt und den Sarstedter Musiktagen organisiert und lockte zahlreiche Besucher aus der ganzen Region an.

Trotz der heißen Temperaturen ließen sich die Gäste die bayerische Stimmung nicht verderben. Viele waren in Dirndl und Lederhosen gekleidet und schwitzten bei den sommerlichen Temperaturen, doch die gute Laune und die mitreißende Musik sorgten für eine fröhliche Atmosphäre. Die „Unsinnbach-Musikanten“ unter der Leitung von Sebastian Wahrburg brachten mit ihren traditionellen Klängen wie Marsch, Polka und aktuellen Hits wie z.B. „Wackelkontakt“ die Menge zum Tanzen und Feiern.



Die ASG unter Bayrischer Flagge



Der Außenbereich der ASG ist voll besetzt



Für das leibliche Wohl war ebenfalls bestens gesorgt. Die Besucher genossen bayerische Spezialitäten wie Weißwürste, Leberkäse-Brötchen, sowie kalte Getränke und Maß Bier, die bei den heißen Temperaturen besonders gefragt waren. Tobias Pätzold kümmerte sich um die kulinarischen Köstlichkeiten, während Vereinswirtin Mirjam Büsselmann für die süßen Leckereien wie Waffeln, Crêpes und Softeis sorgte.



Bei den Temperaturen der wichtigste Wegweiser



Tolles Team am Grill

Der Frühschoppen endete gegen 17 Uhr und die Gäste und Besucher zeigten sich begeistert und lobten die gelungene Organisation sowie die großartige Stimmung. Ein besonderer Dank gilt den zahlreichen Helferinnen und Helfern aus dem Verein, die beim Auf- und Abbau sowie bei der Bewirtung tatkräftig unterstützt haben.

Die Veranstaltung war ein voller Erfolg und hat einmal mehr bewiesen, dass die Sarstedter Vereine gemeinsam mit einem fantastischen Team und natürlich den besten Sarstedter Gästen auch bei heißem Wetter eine unvergessliche bayrische Atmosphäre bei uns im Norden schaffen können.